

# News Release

## Danramil 07/Jlk Hadiri Pelantikan Geuchik Kecamatan Julok

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.NEWSRELEASE.ID](http://ACEHTIMUR.NEWSRELEASE.ID)

Jan 18, 2022 - 22:08



*Aceh Timur - Komandan Koramil 07/Julok Kapten Inf Andry Haryono bersama Muspika Kecamatan Julok menghadiri acara pelantikan Geuchik (Kepala Desa) Desa Blang Kumahang, Seumatang, Alue Chik Doy, Seunebok Rambong dan Pj. Geucik Blang Gleum, bertempat di Aula Kantor Camat, Desa Blang Pauh Dua, Kecamatan Julok, Kabupaten Aceh Timur.*

Aceh Timur - Komandan Koramil 07/Julok Kapten Inf Andry Haryono bersama Muspika Kecamatan Julok menghadiri acara pelantikan Geuchik (Kepala Desa) Desa Blang Kumahang, Seumatang, Alue Chik Doy, Seunebok Rambong dan Pj.

Geuchik Blang Gleum, bertempat di Aula Kantor Camat, Desa Blang Pauh Dua, Kecamatan Julok, Kabupaten Aceh Timur, Selasa (18-01-2022).

Pengambilan sumpah jabatan Geuchik tersebut dilantik oleh Camat Julok Adnan S.Ag, dan disaksikan juga oleh Kapolsek Julok Iptu Mustafa .S.H, Kepala KUA Julok, Para Imam Mukim Kecamatan Julok, para Geuchik Kecamatan Julok dan Tokoh masyarakat Kecamatan Julok.

Camat berharap dengan jabatan Geuchik yang baru ini merupakan semangat baru dalam menjalankan roda pemerintahan yang profesional, bersih, sigap dan cepat dalam menjalankan roda pemerintahan sesuai dengan kebutuhan perkembangan teknologi dan dapat berjalan sesuai dengan fungsi dan jabatan masing masing.

Di sela sela acara Danramil 07/Jlk menyampaikan agar Geuchik yang baru dapat menerapkan budaya disiplin baik disiplin saat jam kerja maupun diluar jam kerja.

Danramil berharap dengan terpilihnya sebagai Geuchik yang baru dilantik, mereka dapat bekerja lebih maksimal lagi dan dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan optimal," ungkapnya.

Dia juga berpesan, bagi pejabat Geuchik yang baru agar bersama sama dengan TNI - Polri mencegah penyebaran covid 19 diwilayah. "Mari kita bersama sama menjaga kesehatan diri dan lingkungan, dan semoga pandemi segera berakhir." tutup Danramil.